

Decadencia del espíritu revolucionario.

La campaña que actualmente están haciendo los zorrillistas por provincias; la repugnancia mayor que cada día inspiran los procedimientos de fuerza, y la corriente más ó menos deliberada que influye en todo el mundo para preferir los procedimientos de propaganda, de que también son ejemplo el último discurso del Sr. Pi y Margall en Talavera, y el banquete de anoche de los carlistas en Pinos (que hasta los carlistas se reúnen en Madrid sin que nadie los moleste ni los perturbe), están dando ocasión á las investigaciones críticas de varios colegas; siendo de notar, en las últimas cuarenta y ocho horas, los artículos que hemos visto en *La Voz de Galicia*, en *El Globo* y en *El Mercantil*, los tres periódicos republicanos, como es sabido.

El primero de estos periódicos, dirigiéndose á los zorrillistas, los acusa del desconcierto que se ha producido en el campo republicano; los llama «*Quijotes con lanza de caña*» y escribe en conclusión:

«El desaliento cunde; porque la causa principal que lo motiva depende de la falta de patriotismo de tantos republicanos que no quieren sacrificar en aras del bien común algo de su mortífero amor propio.»

Por su parte *El Globo*, en un notable artículo que parece debido á la pluma del Sr. Castejar, recuerda hoy cómo las predicciones favorables á la propaganda legal hechas por el ilustre tribuno, se van cumpliendo; resultando bajo la Regencia y la actual política, con más relieve, como él mismo había augurado.

«No podíamos confundir—dice—un joven fuerte, vencedor, casi omnipotente..... [con una señora viuda, sola, triste, á quien se le debían todos los humanos respetos, por la triple corona de su delicadeza, de su maternidad y de sus deberes.]

..... como nadie huye al fin á la lógica, se ha seguido el proceder por nosotros advertido; y así hemos visto en los últimos días diputados de la coalición ir á Palacio en espíritu, ya que no en persona; zorrillistas de abolengo invitar de palabra en su propio cuarto á la Reina para fiestas públicas y prometerle ovaciones; hasta federales del pacto retroceder al tiempo de los peras y aclamar, no ya la Reina, el absolutismo de la Reina, como sí del gran maestro Pi y Margall solo hubiesen aprendido á gritar: «*Vivan las cadenas!*»

No menos significativo, por último, es el artículo con que *El Mercantil* de Valencia ha creído conveniente saludar á los amigos del señor Zorrilla que han ido á predicar á la hermosa ciudad del Túrta.

En la mañana del día mismo, en que los zorrillistas debían celebrar el *meeting*—de que damos noticia por separado—*El Mercantil* escribió el artículo que tenemos á la vista; del cual tomamos los conceptos que siguen:

«Hoy mismo, día del Corpus, apreciables ciudadanos celebran un *meeting* político en el teatro de Apolo.

¡Cosa rara! A pesar de lo espeluznante del programa no tiemblan las esferas, ni la policía adopta precauciones, ni la tropa se queda en los cuarteles, ni las autoridades se toman la molestia siquiera de enterarse de lo que ocurre, ni las familias hacen provisiones. Pero concluye la reunión, y nadie vuelve á acordarse del horrible programa.

¿No es esto verdaderamente notable? Hablar de revolución sin que gobernantes ni gobernados pestañeen; hablar de revolución en medio de la indiferencia universal, es un espectáculo originalísimo que nos satisface á título de republicanos.

Nos acordamos involuntariamente de los primeros años de la restauración y de la política suspicaz de los conservadores; y recordando que hasta la propaganda pacífica era un crimen, y que ahora, por el contrario, no ofrece inconveniente alguno echárselas de hombres terribles, no podemos menos de reconocer que las costumbres han cambiado, y que la diferencia es grande entre la organización política de ahora y la de entonces.»

Y luego de hechas estas manifestaciones, *El Mercantil* termina con este párrafo, entre amargo é irónico, que envuelve la más desdeñosa censura para los zorrillistas:

«Al cabo de trece años de lucha contra la Restauración, de consecuencia inquebrantable, de sacrificios, de peligros y de disgustos, nos encontramos con que la verdadera tía Javiera, aquellos en quienes se puede fiar para el porvenir, no somos nosotros, gente de dudosa fé y en potencia propinqua de hacer algún cuarto de conversión, sino estos salvadores que nos han salido á última hora, predicando la revolución sin peligro y ofreciendo cambiar en un periquete la faz de la nación española. ¡Todo sea por Dios!»

Hemos reproducido los anteriores conceptos, porque dan una idea clara del estado interior del partido republicano, y porque justifican los frutos benéficos de la política del partido liberal.

Banqueta carlista.

Unos 160 comensales asistieron anoche al *restaurant* de Pinos, donde se celebraba el banquete en honor del baron de Sangarren.

Esto de los banquetes de carácter político es una costumbre liberal y civilizadora, en la cual va entrando, sin miedo de contagiarse, el partido carlista. Es decir, por parte del partido carlista, porque la otra parte, representada por *El Siglo Futuro*, ni asistió á la fiesta, ni sabemos nosotros cómo la juzgará. Allá veremos. Presidía el banquete el señor marqués de Cer-

ralbo, que tenía á su derecha al baron de Sangarren.

Durante la comida reinó gran alborozo, y á la hora de los brindis el presidente pronunció un meditado discurso, diciendo que el acto realizado en el Congreso por el baron de Sangarren ha llevado á España por su voz la voz de la razón y la justicia; que de todas partes de España se le han enviado calurosos plácemes, y el augusto jefe del partido le ha honrado con cariñosas y terminante felicitaciones.

Brindó despues por el Señor, por su gloria y prosperidad y por los venerandos ideales y tradicionales costumbres del partido.

Despues de haber brindado otros comensales, se levantó el baron de Sangarren, diciendo con jactancia que lo que había hecho en el Congreso no era nada en comparación de lo realizado por todos los que allí estaban en el campo de batalla.

Brindó por Dios, por la patria y el rey, sin andar con órden de prioridad en estas palabras, porque su invocación lleva á los carlistas al triunfo ó á la muerte.

Negó que en el Círculo Carlista hubiera habido batallas, ni vencedores ni vencidos, afirmando que todos eran carlistas obedientes á la voz del jefe, aun cuando pudiesen no estar de acuerdo en puntos de conducta.

Añadió que esas divisiones en puntos de conducta demuestran exhuberancia de vida.

Dijo que daba las gracias en nombre del R. al partido, y en nombre del partido al R., y leyó una carta del secretario de D. Carlos elogiando calurosamente su conducta en el Congreso y felicitándole.

Volvió á hablar el marqués de Cerralbo, confirmando lo dicho por el baron de Sangarren, y.... aquí dió fin la mencionada fiesta.

El Sr. Sagasta en Barcelona.

El corresponsal especial de *Le Gaulois* en Barcelona, comunica á este periódico con fecha 27 de Mayo, las siguientes impresiones acerca del Sr. Sagasta y su conducta en la capital de Cataluña:

«Ayer noche—dice el corresponsal—en el té de la Reina, entre una multitud de 1.500 personas, vestidos con brillantes uniformes ó luciendo en sus trajes, placas, bandes y condecoraciones, había un hombre de regular estatura, algo encorvado, cabello gris, peinado hacia atrás, la barba puntiaguda, vestido sencillamente, sin grandes cordones, ni cintas, ni cruces. Trataba de pasar inadvertido y de borrarse en medio de todas aquellas gentes que procuraban aparecer en primera fila.

Sus ojos negros tenían un brillo singular bajo sus espesas cejas; en su boca se dibujaba una sonrisa diplomática. Hablaba poco, escuchaba mucho, y tenía el arte superior de no contestar nada preciso. Trataba de aislarse y se encontraba siempre rodeado.... Pregunté á un amigo el nombre de este personaje.

—¿Cómo? ¿Vd. no le conoce? ¡Si es el Sr. Sagasta!

Yo no había visto todavía al presidente del Consejo, lo cual no tiene nada de particular. Desde su llegada, ha tenido una enfermedad diplomática, y apenas se ha presentado en público sino en dos ó tres ocasiones muy solemnes: permanece entre bastidores.

Sin duda se propone el Sr. Sagasta que las actuales fiestas sean puramente reales, por entero monárquicas, y que el ministerio tenga en ellas la menor representación posible, con lo cual quiere enseñar que la Monarquía en España está muy por encima de las luchas políticas.

Como él es un ministro demasiado bueno para no tener enemigos, no quiere hacer sufrir las consecuencias de su situación á la Reina: para esto se ocurre y se aparta, lo cual no quiere decir que deje de hacer lo conveniente.

El es quien ha organizado este viaje; de él ha salido la idea de hacer conocer al Rey en las provincias; él dirige los menores detalles; él hace los programas; él, por último, no perdona ningún pormenor; y despues.... desaparece.

Se dice que Sagasta es liberal, muy liberal. Aprovecha esta reputación cerca de los liberales, y hasta cerca de los republicanos. Sabe que tiene muchas antipatías; pero sabe también que estas antipatías provienen de los conservadores. Sus adversarios son los antiguos fieles de la Monarquía, por tanto nada tiene que temer de ellos; en tanto que su significación le atrae las simpatías de los dudosos, de los tibios y de los indiferentes. Estos son los que él dirige hacia la Monarquía, sin que ellos lo noten, permitiéndoles que lo traten como colega.»

Telegramas de la mañana.

El discurso de Tisza.—Oración notable de Goblet.—Término del incidente.

París 31.—El ministro de Negocios extranjeros ha contestado en la Cámara á la interpelación de M. Gerville Reache, hecha con motivo de las palabras del ministro húngaro Sr. Tisza. M. Goblet dice que el gobierno participó de la emoción general con motivo de dichas palabras; pero que no hay que extremar las cosas, y que el ministro reconoce que el anuncio de la Exposición podrá originar objeciones de parte de los pueblos que olviden que la fecha de 1789 despierta solamente ideas de emancipación y justicia.

El gobierno acepta con gratitud las numerosas adhesiones que ha recibido; pero no puede llevar á mal que otros gobiernos se nieguen á asociarse á esta manifestación internacional. En Austria Hungría se había establecido un comité para concurrir á la Exposición, y se había formado con la aquiescencia del gobierno. Este ha cambiado de modo de pensar, en uso de su derecho, y hasta ha cumplido un deber apartando á los industriales húngaros de concurrir al gran certamen internacional; pero no tenía derecho á decir que los acontecimientos eran tales, que podrían turbar la paz entre ambos países en los momentos de la Exposición; no tenía derecho á decir que el gobierno francés no podría garantizar la seguridad de sus huéspedes; injustas acusaciones, que no debían agudarse de un país

hacia el cual hemos sentido siempre las más vivas simpatías. (Grandes aplausos.)

Procediendo á aquellas palabras—sigue diciendo M. Goblet—de quien procedían, no era para que pesaran inadvertidas para nosotros, y el ministerio francés encomendó al embajador M. Decrais que pidiera explicación sobre este particular al primer ministro del imperio. El conde Ksinski ha expresado sincero sentimiento por el incidente, declarando que si el gobierno ni él han tenido intención de ofender á Francia, con la que desean conservar las mejores relaciones. Tisza añadió despues que se asociaba á semejantes sentimientos y que no tuvo la menor intención de mortificar á Francia. Tales son las declaraciones hechas, y si como debe creerse son sinceras, del ministro Tisza depende el que se disipe toda mala inteligencia.

M. Goblet ha utilizado la oportunidad para exponer la política internacional de Francia, política esencialmente pacífica. Francia quiere la paz y es contraria á la política de aventuras, para poder ocuparse mejor en los asuntos.

Igualmente distante de todo pensamiento agresivo y de todo desfalecimiento, la Exposición que anuncia es el mejor testimonio de sus intenciones y de la firme voluntad de que no se turbe por culpa suya la paz.

Por otra parte, nunca estuvo el órden mejor cimentado, y si este llega á turbarse, bien sabrán los húngaros que no será por culpa de Francia. Aquí solo hemos tenido revoluciones cuando los gobiernos las han hecho necesarias, y la República está establecida más sólidamente de lo que piensan los republicanos mismos.

Si algun Estado vecino adopta medidas perjudiciales á nuestros intereses, no nos perdamos en inútiles recriminaciones, y reservémosnos para cuando nos llegue la vez y la hora oportuna, adoptar las medidas convenientes.

Todo el mundo reconocerá entonces que esta política está conforme con los intereses y la dignidad de Francia.

Grandes aplausos han acogido el discurso del ministro francés, con lo cual ha quedado terminado el incidente.

Noticias de Alemania.

Berlin 31.—El emperador pasó perfectamente la noche última y conversó extensamente ayer con el baron Soldeek, cónsul alemán en la Habana.

La policía ha adoptado medidas para impedir que el público arroje flores y memoriales al coche del emperador.

Las noticias de la frontera alsaciana lorenesa señalan la rigida aplicación de las disposiciones referentes á los viajeros.

Estos, cualquiera que sea su nacionalidad, son inflexiblemente despedidos, siempre que no lleven sus pasaportes visados por la embajada alemana en París.

El discurso de Tisza.

San Petersburgo 31.—El *Novosti* critica vivamente la inconveniencia de las palabras del ministro Tisza, y acusa á los italianos y húngaros de aliarse á los intereses alemanes, haciendo una política de iscajos.

Viena 31.—En los círculos políticos no se cree que el incidente motivado por las palabras del ministro Tisza, dé lugar á una acción diplomática entre Francia y Austria, sino solamente á conversaciones y cambio de notas oficiales.

La generalidad de las personas imparciales ven una solución satisfactoria.

Recurso estratégico.

Londres 31.—El periódico el *Times* dice que Alemania y Austria están haciendo alardes de creer en la proximidad de una guerra, con el solo objeto de obtener de sus respectivos Parlamentos, créditos extraordinarios para dotar á sus ejércitos del fusil de repetición, como tiene el ejército francés, en lo cual les aventaja.

El Rey de Portugal.

Lisboa 31.—Se ha verificado en Palacio una gran consulta de médicos, la cual ha acordado que el rey de Portugal no salga de Lisboa antes de que se aprecie perfectamente el curso de la convalecencia del soberano.

El Emperador del Brasil.

Milan 31.—Continúa la mejoría del emperador del Brasil. Desde hoy queda suprimido el parte de los facultativos.

La marcha del emperador para Aix se ha fijado para el sábado próximo, si el tiempo lo permite.

Nuevos obispos.

Roma 31.—El Papa preconizará en el Consistorio de mañana al Obispo de Huesca y al auxiliar de Zaragoza.—Fabra.

EL VIAJE DE LA REINA

Fiesta religiosa.

Barcelona 31 (4 tarde.)

Director CORREO.

S. M. ha asistido á la solemnitad religiosa verificada en la iglesia de la Merced. Estaban el Rey niño, la Princesita de Asturias, duquesa de Fernan-Nuñez, condesa de Sástago, duque de Medina-Sidonia y general Castillo. El templo estaba magníficamente alumbrado y la concurrencia era lucidísima. Una compañía del ejército con bandera y música ha hecho los honores de ordenanza á los Reyes.—Cabañero.

La procesion del Córpus.

Barcelona 31 (8 noche.)

Director CORREO.

La procesion del Córpus ha estado brillante. Desde las cuatro de la tarde las calles se llenaron de gente. En las principales plazas del tránsito se colocaron sillas, tabladros y tribunas. La procesion salió de la catedral á las cinco de la tarde.

Iban en ella las cofradías, el cuerpo de la nobleza, los cónsules, el claustro de la Universidad, las Academias, la Audiencia, Diputación y clero.

Bajo pálio, cuyas varas llevaban los concejales, iban el obispo de Vich, el capitán general, el alcalde y el gobernador de la provincia.

Al salir y entrar la procesion en la catedral el castillo de Monjuich hizo salvas.

La Reina presenció la procesion desde los balcones de la Casa de la Ciudad, con el Rey niño, las Infantitas, ministros, embajadores y damas de su servidumbre.—Cabañero.

Inauguración del monumento á Güell.

Barcelona 31 (9 noche.)

Director CORREO.

Se ha verificado la inauguración del monumento á Güell y Ferrer, habiendo revestido el acto, presidido por el Sr. Sagasta, gran brillantez. Han estado representadas en el acto todas las clases sociales y todas las corporaciones científicas y populares. El alcalde Sr. Rius pronunció un discurso ensalzando las virtudes cívicas de Güell, que le hicieron acreedor á que se perpetuara su memoria. Encomió su proteccionismo y enalteció estas ideas. Depositáronse en el monumento numerosas coronas y por delante de él desfilaron con sus estandartes el Fomento del Trabajo nacional, la producción Española, el Centro Industrial de Cataluña y otras sociedades. La banda municipal amenizó la fiesta. La concurrencia era numerosísima y en las calles convergentes al sitio en que está emplazado el monumento lucíanse colgaduras.

El discurso pronunciado por el Sr. Sagasta fué breve. Ensalzó las cualidades de los pueblos que honran la memoria de sus hijos ilustres. Elogió á Güell como gran ciudadano y eludió entrar en el juicio de su obra como proteccionista. Dijo por último que los países son tanto más grandes cuanto más honran los méritos de los varones que por ellos trabajaron con constancia y desinterés.—Cabañero.

Los obreros de Barcelona.

Barcelona 31 (11 noche).—En las esquinas de esta capital y de los pueblos de alrededor ha aparecido una allocucion—según el corresponsal de *El Imparcial*—dirigida á los obreros y patronos albañiles y demás trabajadores, invitándoles á que asistan hoy á la gran reunion del Círculo Económico, para ir en manifestación al acto de inaugurar la reforma del interior de Barcelona y á la apertura de nuevas calles, que hará mañana á la tarde el Sr. Sagasta en nombre de S. M. la Reina.

La allocucion dice que esta reforma significa una era de trabajo, que es germen de prosperidad y fraternidad de los pueblos.

Invita á las clases trabajadoras á que cooperen con su agradecimiento y su presencia á dicho acto, como más interesadas en la realización del proyecto.

La allocucion termina diciendo: «Soldados del trabajo, ¡viva la reforma interior de Barcelona!»

Firman los obreros que componen la comisión ejecutiva de las clases trabajadoras.

Varias noticias.

[Barcelona 1.º (10'30 m.).

Director CORREO.

Mañana visitará S. M. la Reina el crucero *Reina Regente* para hacer entrega solemne de la bandera de combate que para él ha bordado S. M.

La Reina ha enviado al tenor Gayarre unos gemelos adornados de brillantes y rubies con las iniciales de la soberana y la corona real encerrados en un rico estuche. Acompaña al regalo una espreiva carta de la duquesa de Fernan-Nuñez agradeciendo á Gayarre en nombre de S. M. el haber tomado parte, cediendo á sus indicaciones, en la funcion del teatro Lírico.

Al propio tiempo le felicita por su interpretación.

La colonia asturiana residente en Barcelona obsequió ayer con un banquete al comandante del *Destructor*, Sr. Villamil. Varios periodistas se asociaron á esta fiesta que, por el entusiasmo de todos, fué digna de los méritos del Sr. Villamil. Se pronunciaron elocuentes brindis.

Hoy obsequiará la Reina con un té á las principales damas de Barcelona.

Esta noche habrá fiesta marítima, que promete estar brillante, porque se darán premios á las embarcaciones que luzcan mejor iluminación, y solo el Club Náutico tiene preparadas cerca de dos mil luces de color.

Es casi seguro que la corte no emprenderá su viaje á Valencia hasta el día 4 por la mañana.—Cabañero.

Barcelona 1.º.—La Reina saldrá el lunes próximo para Valencia.

Antes de su salida inaugurará la reinstalacion del Asilo naval de la corbeta *Consuelo*, cedida con este objeto por el Estado.

Despues visitará los cruceros españoles *Navarra* y *Reina Regente*.

También tiene el propósito de ir á Badalona á bordo del *Destructor* para asistir á una comida en la quinta del Sr. Arnús.

Además de la escuadra española quedan en este puerto los buques de guerra rusos.—Fabra.

Preparativos en Valencia.

Las floristas.

La tribuna canastillo desde la cual festejarán á la Reina las floristas, será colocada en la plaza del Arzobispo.

Medirá ocho metros de largo por cinco de ancho y en la parte que da á la carrera tendrá una ancha escalinata.

A la llegada de S. M., y despues de las demostraciones que le preparan, una comisión de aquellas bajará á ofrecerle un colosal y artístico ramo con lujo de islo y sentida dedicación, sin perjuicio de entregar al propio tiempo lindísimos y pequeños bouquets.

Fuerzas de la Guardia civil custodiarán el canastillo, ocupado solamente por las floristas, que irán provistas de sus correspondientes billetes.

Los estudiantes.

Ya hemos dicho que los estudiantes de las facultades de derecho y medicina esperarían con benderas en la calle de la Nave, junto al arco que levanta la Universidad, el paso de S. M.; y ahora han acordado además regalar á la Reina una preciosa corona de claveles blancos, con cintas rojas y amarillas, que son los colores que distinguen, respectivamente, las ciencias del derecho y de la medicina.

Los estudiantes de carreras especiales tratan de dispensar también un cariñoso recibimiento á S. M. la Reina Regente, uniéndose á sus compañeros los de derecho y medicina en la calle de la Nave, llevando su bandera, una música y palomas, flores y poesías, para arrojarlas al paso de SS. MM.

Plineros y escultores.

El distinguido artista D. Julio Cebrian ha pintado unas preciosas flores, que dedica á Su Majestad la Reina. Están gallardamente hechas, sobrealzando un grupo de hermosas rosas.

También el Sr. Villar ha dedicado otro cuadro á S. M. Titúlase *Recuerdo de Sagunto*, paisaje tomado desde el punto en que fué proclamado rey de España D. Alfonso XII.

Otros artistas ofrecerán á S. M. algunos trabajos que expresen el agradecimiento con que han visto el apoyo prestado al monumento de Ribera por la virtuosa y soberana dama.

El conocido escultor Sr. Pellicer ha terminado una figurita en barro que dedica á S. M.

Es una hermosa florista valenciana con peinado á la antigua, la cual en la mano izquierda sostiene un delantal lleno de flores, y en la derecha tiene un capullo en actitud de ofrecerlo.

En el pedestal, que será de peluche, va la siguiente inscripción, grabada en una plancha de plata: A. SS. MM. y AA.; *recuerdo de su primera visita á Valencia.*—Junio de 1888.

La próxima cosecha.

En un periódico sevillano leemos con gusto las líneas siguientes: «Los olivares de esta provincia y la de Huelva, encuéntrase altamente complicados del mucho fruto que presenta este arbolado, y presumen, con fundadas razones, que habrá de llegar gran parte á la madurez, proporcionando así una pingüe cosecha de aceite.»

Dice el *Diario de Avisos de Zaragoza*:

«A juicio de inteligentes y experimentados labradores, hace años que en la hermosa y feraz vega de Zaragoza no ha presentado la cosecha tan buen aspecto como el que en la actualidad ostenta, prometiendo grandes rendimientos si no sobreviene algun contratiempo.

Tenemos en nuestro poder un tallo de trigo procedente de una finca de Zaragoza, que mide 1'70 metros de altura y cuya espiga está perfectamente granada.»

LA GACETA.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Gracia y Justicia.—Real orden disponiendo que los pueblos de Domingo Perez y Otero, correspondientes á la circunscripción territorial del registro de la propiedad de Escalona, sean agregados al de Torrijos.

Gobernacion.—Real orden modificando la de 26 de Julio de 1882 en el sentido de que los asilados en los establecimientos de Beneficencia no deben satisfacer honorarios por la consulta á los médicos directores de los balnearios á que concurran en virtud de prescripción facultativa.

AL MENUDEO.

¿Asesinato ó suicidio?

Serian las diez de noche cuando se oyó una fuerte detonacion en el paseo de Embajadores y próximo al sitio llamado de la *Corrala*.

Los que oyeron la detonacion dieron conocimiento al sereno y alcalde de aquel barrio, apresurándose por llegar al sitio de la ocurrencia.

En un verdadero lago de sangre yacia exánime un hombre decentemente vestido.

El juez de guardia se presentó en el lugar del suceso, procediéndose al levantamiento del cadáver y dando comienzo á las diligencias sumariales.

El muerto tenia una profunda herida en la sien derecha, causada con un proyectil.

El brazo izquierdo le tenia apoyado en la espalda. Junto al cadáver ni por aquellas inmediaciones se encontró arma alguna, por lo que se supone no fuera un suicidio.

En el lugar del suceso oímos decir que se habia visto á dos personas atravesar precipitadamente por los campos inmediatos, despues de haber sonado la detonacion.

El cadáver no ha sido identificado, pues en sus ropas no se le encontró documento alguno.

Las señas del muerto son: rostro moreno, lleva bigote y su edad parece ser de unos treinta años.

Como señas especiales, lleva el dedo de corazon cortado por su primera falange.

La fiesta nacional.

En el inmediato pueblo de Getafe se celebró ayer una corrida de toros para solemnizar la fiesta del Corpus.

Un testigo presencial de esta corrida aplica á la prensa llame la atencion del señor gobernador civil sobre la forma en que se celebra, más propia de un país africano, que de un pueblo inmediato á la capital de España.

Por plaza de toros se toma la que lo es pública del pueblo, y allí en medio los toros son acosados y apaleados por una multitud heterogénea y abigarrada, compuesta en su mayor parte de muchachos de diez á quince años, que desde Madrid y otros pueblos comarcanos van allí en busca de las fuertes emociones del toro, y suelen encontrarse la muerte con sensible frecuencia.

Ayer, á las cinco de la tarde, habian ocurrido ya tres cogidas, dos de ellas tan graves, que fué preciso administrar inmediatamente la Extremunacion á los heridos. En la corrida celebrada el día 20 hubo tan solo (frase textual de un vecino de Getafe) dos muertes.

Convendría hacer entender á los directores de estas fiestas el deber en que están de impedir que infelices é inespertos niños sean víctimas de su irreflexivo arrojo, y mejor aún prohibir las corridas de toros cuando se dan en las condiciones de las de Getafe.

El meeting republicano de Valencia.

Se celebró ayer en el teatro de Apolo de aquella capital, concurriendo unas mil personas, obreros en su mayoría, asistiendo pocos políticos caracterizados. Se pronunciaron discursos por los Sres. Navarro Reverter, Duado, Zuazo, Ginard de la Rosa, Gatell, Herrero, Saavedra y Pizcueta. Por punto general se ha notado poco entusiasmo, acordándose el nombramiento de una junta organizadora del partido, y dirigir un telegrama de felicitacion á Ruiz Zorrilla. La

nota saliente ha sido la union republicana y la consagracion de la jefatura del Sr. Zorrilla.

Sucesos en provincias.

Telegramas de anoche:

Castellón 31.—En la noche última ha sido asesinado en su casa el v. cino de Vina oz, Lorenzo Gamba, por su hijo Francisco, siendo al parecer la causa de este crimen disensiones de familia.

Se halla preso el autor del asesinato convicto y confeso.

Jen 31.—En el día de hoy se ha caído de una de las torres del castillo de Santa Catalina de esta poblacion el niño de cinco años Miguel Rodriguez, hijo de los guardias de aquel sitio, infiriéndose varias heridas graves.

Han regresado á Madrid todos los diputados y senadores que fueron á Barcelona desde diferentes provincias. Los catalanes regresarán en su mayoría al día siguiente de salir la Reina para Valencia.

Su Santidad Leon XIII ha concedido indulgencia plenaria y remision de sus pecados á todos los fieles que, confesados y comulgados, visiten mañana sábado la capilla de Nuestra Señora del Carmen, en la iglesia de San Antonio del Prado.

La sala tercera del Tribunal Supremo ha sobreesido la causa que ante lamisma se instruyó contra el que fué gobernador de la provincia de Cádiz, D. Gregorio Zabala, por supuesta de tencion arbitraria del penado Sebastian Recatalá Liedó, y en el auto de sobreesimiento, no solo ha declarado de oficio las costas, sino tambien libre de toda responsabilidad, y sin que pueda causar perjuicio á su honra y fama.

Escriben de Guadix á *El Defensor de Granada*, que todo el vecindario aplaude que se declare hijo adoptivo de dicha ciudad al diputado á Cortes Sr. Rodriguez Correa, que tan vivamente se ha interesado, así como el alcalde, por la pronta extincion de la langosta que cayó sobre este país.

Concurso de ramos.

Mañana sábado, á las seis de la tarde, tendrá lugar en la Exposicion de Horticultura el concurso de ramos que estaba anunciado para el martes, con arreglo al mismo programa.

La circunstancia de formar el jurado que ha de adjudicar los premios las damas protectoras de la Sociedad, y el gran número de expositores que preparan magníficos ramos y numerosas colecciones de rosas para concurrir á este certamen, harán seguramente de esta fiesta una de las más brillantes que se celebren en la Exposicion del presente año.

La entrada costará solo una peseta.

Dícese que el fabricante catalan, Sr. Sert, será agraciado muy pronto con un título de Castilla.

De los catorce proyectos para la construccion de cuarteles presentados á concurso y sometidos actualmente á informe de la Junta consultiva de Guerra, lleva examinados siete dicho alto cuerpo.

El trabajo de la Junta consultiva durará aún todo el corriente mes, á juicio de las personas que en aquel intervienen.

Una jóven de los Países-Bajos.

Por la direccion de Seguridad se ha encargado á los gobiernos civiles, por recomendacion del ministro residente de los Países Bajos, la busca y captura de la señorita Villemina Kuap, alumna de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Amsterdam, que ha desaparecido.

El padre de la andante jóven ofrece mil pesetas al que logre descubrir su paradero.

Señas particulares. Edad, diez y ocho años; estatura, baja; pelo, castaño, cortado por detrás y en cerquillo por delante; ojos, azules; nariz, regular; dentadura, sans; cara, ovalada; color, bueno. Viste manteleta de peluche adornada con piel gris, sombrero con pluma y velo encarnado y falda gris.

EDICION DE LA NOCHE

Telegramas de la tarde.

El discurso de Tisza.

Viena 31.—Amigos particulares del primer ministro de Austria Sr. Tisza, afirman que se ha cometido un lamentable error, debido sin duda á ignorancia, al interpretar el discurso de dicho señor como un ataque contra Francia ó contra la República.

Sostienen que Tisza es amigo de Francia. La Cámara de diputados sigue discutiendo los artículos del proyecto de derechos sobre el aguardiente.

El Vaticano.

Roma 31.—Se cree que en el Consistorio que se celebra á mañana Su Santidad hará algunas declaraciones protestando solemnemente contra el proyecto de nuevo Código penal italiano.

Las defensas de Italia.

Roma 31.—Del debate en la Cámara de diputados con motivo de la interpelacion Nicotera, resulta que desde 1881 los presupuestos de Guerra y Marina han aumentado considerablemente, pero que todavia no se han consumido todos los créditos destinados á la defensa del litoral.

En vista de esto se trata de aumentar dichas fortificaciones, á fin de poner los puertos á cubierto de un bombardeo de una escuadra enemiga.

La Exposicion de París, y el gobierno inglés.

Londres 31.—Cámara de los Comunes.—Sesion de la noche última.—El debate ofrece bastante interés.

El Sr. Labouchere esplana una interpelacion acerca de la política de la Gran Bretaña en los asuntos del continente.

El subsecretario de Negocios extranjeros, sir J. Ferguson, contestando á dicha interpelacion, insiste en sus anteriores afirmaciones.

Declara solemnemente que Inglaterra no ha adquirido compromiso alguno que pueda arrastrarla á participar materialmente en los conflictos de las naciones continentales, pero añade:

«En vista de los intereses importantes de Inglaterra en todo el universo, sería imprudente hacer una declaracion que comprometiera la política futura del gabinete.»

El Sr. Labouchere hace de nuevo uso de la palabra y fulmina violentos ataques al gobierno por haberse negado á tomar parte oficialmente en la Exposicion de París de 1889.

El ministro Sr. Smith protesta contra el lenguaje del orador interpelante.

Dice que sus palabras son imprudentes, porque pueden crear la animosidad entre Francia é Inglaterra.

Manifiesta despues que el gobierno británico desea mantener las relaciones más amistosas con Francia y contribuir al sostenimiento de la paz europea.

«El interés de la Gran Bretaña—exclama—¿qué digo de la Gran Bretaña? del mundo entero, es evitar las calamidades de la guerra entre dos naciones tan poderosas como Francia y Alemania.»—Fabra.

El discurso de Goblet.

Londres 31.—La mayor parte de los periódicos ingleses aplauden el discurso pronunciado ayer tarde en la Cámara de los diputados por el Sr. Goblet, ministro de Negocios extranjeros de Francia.

El que más se distingue en estos elogios es el *Daily News*, órgano del partido liberal.

Dice, que despues de la sesion de la Cámara, los honores de la discusion acerca del incidente promovido por el ministro húngaro, Sr. Tisza, pertenecen sin duda alguna á Francia.

El discurso de Tisza y la prensa francesa.

París 31.—La emocion producida por el discurso del ministro húngaro, Sr. Tisza, se va calmando.

La prensa oficiosa francesa ha contribuido con su lenguaje moderado á disipar la alarma.

«En todos los incidentes que se han producido de diez años á esta parte—dice un periódico—á consecuencia de las provocaciones alemanas, no hemos abandonado un solo instante la calma y la moderacion, hasta el punto de que Europa no ha podido menos de reconocer la dignidad y el patriotismo de nuestra actitud.

Cometeríamos una falta impardonable el con motivo del discurso de Tisza, más grave que las otras cuestiones, abandonaríamos la sangre fría y la cordura, que no podrán menos de conquistarnos las simpatías generales.»

Turquía é Inglaterra.

Londres 31.—La noticia propagada por la prensa francesa, de que el Sultán se ha opuesto categóricamente á un proyecto de alianza entre Inglaterra y Turquía, carece de fundamento.

Explicacion del discurso de Tisza.

París 31.—Algunas correspondencias de Viena explican la verdadera causa que motivó el discurso de Tisza.

El partido avanzado húngaro, se protestó de la Exposicion de París, hacia política favorable á sus fines, alentado á los industriales de su país á tomar parte en dicho certamen, asegurando que el gobierno acabaría por prestarles todo su apoyo.

El ministro no se propuso más que desengañar á los que confiaban en dicha ayuda, sin que tuviese en manera alguna el propósito de provocar una dificultad internacional.

Se asegura que las explicaciones dadas por el gobierno austriaco á Francia sobre este asunto, están concebidas en este sentido.

El Emperador del Brasil.

Milán 31.—El emperador del Brasil recobra visiblemente las fuerzas.

Sin embargo, ha sido preciso aumentar las inyecciones de cafeína.

Los doctores se muestran unánimes en que es preciso aplazar la salida del enfermo por lo menos hasta el 4 del corriente.

El Emperador Federico.

Berlin 31.—El emperador Federico ha pasado bien la noche última.

Esta mañana ha salido con direccion á Postdam.

SENADO.

Abierta la sesion de hoy 1.º de Junio, á las tres y cuarto de la tarde, bajo la presidencia del señor marqués de la Habana, se lee y aprueba el acta de la anterior, dándose cuenta del despacho ordinario.

Preliminares.

El Sr. Moreno Abadía apoya una proposicion de ley para la construccion de una carretera en la provincia de Guenca, que es tomada en consideracion por la Cámara.

La Exposicion de París.

El señor ministro de Estado contesta á la pregunta que dias pasados le dirigió el Sr. Botella referente á la concurrencia de España á la próxima Exposicion universal de París, y le dice que aunque el asunto es más propio del departamento de Fomento, como el ministro se encuentra ausente, por no demorar la respuesta, pasa á satisfacer sus deseos, leyendo á este propósito la real orden de 27 de Diciembre de 1887, que el ministro de Fomento dirigió al de Estado, diciendo que España declinaba con sentimiento la honra de tomar parte oficial en el certamen de 1889, por no consentirle la carencia de medios de que el presupuesto permite disponer, lo cual no obsta para que el gobierno favorezca indirectamente la iniciativa particular y vea con gusto la formacion de una comitè de iniciativa privada, á fin de que España tenga en ese certamen la mayor y más brillante representacion posible.

El Sr. Botella no se muestra satisfecho con estas explicaciones, diciendo no obstante que le satisface ver en la real orden que el Sr. Morat ha leído á la Cámara, que si no concurremos oficialmente á la próxima Exposicion de París es por falta de recursos y dada la estrechez de nuestro presupuesto, y expono que esta manifestacion es de importancia hoy que cuestiones políticas están sobre el tapete.

Pregunta al gobierno si esa concurrencia extraoficial de España vá á ser auxiliada consignando la cantidad que sea precisa, y sobre todo ahora que se están discutiendo los presupuestos, y si se han perdido ya, como han hecho otras naciones, los terrenos necesarios para que hagan las instalaciones los expositores españoles que deseen concurrir.

El señor marqués de Arlanza interviene en la discusion, diciendo que España dá una excusa para no concurrir á la Exposicion de París, y no una razon; y que aunque somos pobres, todavia tenemos medios para poder concurrir, dentro de nuestra pobreza, á esa gran certamen, excitando al gobierno á que pida á las Cortes los recursos necesarios para este fin.

El señor ministro de Estado rectifica, diciendo que en el presupuesto de Fomento hay un capítulo destinado á este objeto, y que si el Congreso ó el Senado lo desean, pueden pedir aumento de la cantidad que en él se consignó, y que el gobierno veria con satisfaccion esa iniciativa; pero añade que no cree cometer una indiscrecion adelantando la idea de que habria de encontrar un gran oposicion ese aumento de gastos en determinados elementos de las Cámaras, pues ya ha oido indicaciones en este sentido.

Añade que si España concurre oficialmente á la Exposicion, lo haria como pudiera y en la medida que lo permitieran sus fuerzas; pero que siendo oficiosamente tan solo como se ha de hallar representada, no puede decir nada de lo que se refiere al comitè, pues aunque algo sabe por ser amigos suyos particulares algunos de los individuos que lo componen, no cree procedente exponer aquí noticias de índole privada, terminando por rogar á la Cámara que no vea en sus palabras otra cosa que la natural reserva de no comunicar en este recinto noticias de un asunto que no tiene carácter oficial. (Bien, muy bien.)

El Sr. Botella dice que de todo esto se deduce que España no concurrirá á la Exposicion de París del año próximo.

El señor ministro de Estado le contesta que de todo esto lo que se deduce es, como lo prueba la real orden que ha tenido la honra de leer á la Cámara, que España concurrirá oficiosamente en la medida de la voluntad individual y de esas mismas fuerzas individuales.

El Sr. Torres Villanueva reproduce un proyecto de ley relativo á demarcacion de varios términos municipales, creando un nuevo ayuntamiento cuyo capital sea Casillas de Atienza.

ORDEN DEL DIA.

Alcoholes, aguardientes y licores.

Continuando el debate acerca del proyecto de ley creando un impuesto especial de consumos sobre los alcoholes, aguardientes y licores, en votacion ordinaria es aprobado el art. 2.º Leído el 3.º y una enmienda que al mismo presenta el señor marqués de Hoyos, la comision manifiesta que tiene el sentimiento de no admitirla.

El señor marqués de Hoyos apoya su enmienda en la que pide que se adicione una base 4.ª por la que «los alcoholes y los fabricantes de vino del país quedarán exentos del pago del impuesto de consumos por las cantidades de alcohol que con sus vinos elaboran para el encabezo sobre el límite del 10 por 100 de sus existencias de un año. Los reglamentos determinarán la intervencion que haya de ejercerse en las bodegas, fábricas y licorerías.»

El señor marqués de Fuentesanta le contesta, por la comision, haciendo notar la tendencia que se observa en los que combaten el proyecto de querer distinguir el alcohol de vino del extraído de otras materias para los efectos del impuesto, lo cual en concepto del orador es improcedente.

Afirma que, por regla general, no se encabezan con el alcohol más que los vinos de pasto, y eso cuando se los destina para ser guardados; terminando despues de varias consideraciones sobre la fabricacion y conservacion de vinos, por pedir á la Cámara que no tome en consideracion la enmienda del señor marqués de Hoyos.

Hecha la oportuna pregunta por un señor secretario el Senado no toma en consideracion la enmienda.

Se suspende esta discusion para proceder al sercio de sesiones, terminado el cual se levanta la sesion á las seis y diez minutos.

CONGRESO.

Abierta la sesion de hoy 1.º de Junio, á las dos menos cuarto, bajo la presidencia del Sr. Martos, se lee y aprueba el acta de la anterior y se dá cuenta del despacho ordinario.

El Sr. Canido reclama del ministerio de Hacienda una porcion de documentos.

El Sr. Gavín presenta una exposicion.

El Sr. Pacheco apoya una proposicion de ley.

El Sr. Labra pregunta si el gobierno del Brasil ha comunicado al gobierno español la noticia de la abolicion de la esclavitud en aquel imperio, y si el gobierno español, el ministro de Estado en particular, por la autoridad que sus antecedentes honoríficos acerca de este punto le dan, ha felicitado al Emperador del Brasil y á su gobierno.

El señor ministro de Estado contesta que, en efecto, aquel gobierno ha comunicado al nuestro la noticia de aquella disposicion, á la que se ha respondido en términos calorosos y simpáticos; añadiendo que la causa de la enfermedad del emperador ha sido la causa de que éste no haya recibido aún de nuestro embajador en Roma un mensaje de felicitacion. Cuando lo haya recibido, entonces hará saber al Congreso lo que en él se dice.

Termina dando al Sr. Labra las gracias por los elogios que le ha dirigido con motivo de haber puesto su firma al pié de aquella medida que abolia la esclavitud en Cuba.

El Sr. Labra hace por medio de la mesa varios ruegos á otros ministros.

ORDEN DEL DIA.

Es leído y aprobado un proyecto de ley para perseguir el bandolerismo en Cuba.

Se procede al sorteo de secciones.

Terminado éste, continúa la discusion de los

Presupuestos de gastos.

El Sr. García Aliz (de la comision) rectificando contesta al Sr. Navarro Reverter y se fija principalmente en los presupuestos de Guerra y Marina.

El Sr. Navarro Reverter rectifica tambien.

El Sr. Muro consume el segundo turno en contra.

Recoigiendo algunas palabras pronunciadas por el Sr. Gonzalez Blanco en que quizás se hacian cargos á aquellos que piden economías y economías juntamente con la construccion de obras públicas, dice que él pide estas obras porque los gastos que importan son reproductivos ó necesarios, no siendo de ningun modo incompatibles una solicitud con otra.

Consuélame—añade—y me sirve de defensa contra estas palabras del Sr. Gonzalez Blanco el considerar que tanto los que pedimos economías desde estos bancos como los que las piden desde aquellos, vamos bien acompañados, que de modo igual ó parecido piensan los Sres. Bushell, Navarro Reverter, La Guardia y Rodriguez Correa, todos individuos de la comision de presupuestos.

Aduciendo para prueba de que la situacion económica de España, de Castilla especialmente, es tristísima lo deducido de la informacion agraria, se admira de que el Sr. Gonzalez Blanco haya recordado y tenido en cuenta lo dicho por un estudiante de Salamanca que le aseguraba no era tan apurado el estado de la agricultura.

Siento—añade—que el Sr. Gonzalez Blanco no se encuentre en su asiento para que conteste inmediatamente, porque lo que tengo que decirle es muy grave, como muy grave fué el dicho por el señor Gonzalez Blanco, y es que lamándose castellano, y castellano viejo, calificado á los nobles agricultores de nuestro país de «vegos y viciosos.»

Ya se ha levantado protesta elocuente y enérgica de estas palabras, y á ellas uno yo la mis no menos enérgica. Tambien el Sr. Gonzalez Blanco añade que de Castilla no vendria la revolucion.

En efecto; conocidos los caracteres de los nobles castellanos, hay motivos para creer que no apelarán á procedimientos ilegales; pero ¡mucho sustidido! con herir al leon de modo que el leon despierte, que las condiciones de la pobreza absoluta en que aquel país está sumido, pueden enseñarnos lo inesperado y ocultar por momentos las cualidades de prudencia y sumision características del pueblo castellano.

Elogia la sinceridad con que el señor ministro de Hacienda reconoce la situacion ficticia de la nacion, y lamenta que con sus buenas facultades no haya el Sr. Puigerver reconstruido la hacienda sobre más firmes bases, aprovechando la coyuntura que le ofrece el estado de la opinion pública, y haya incurrido en los errores contenidos en los anteriores presupuestos.

Aunque no de toda su satisfaccion, le parece bien el camino emprendido por el señor ministro de Hacienda, del que no quiere que se desvíe, porque cada desviacion señala un tropiezo. Así censura el proyecto de construccion de la escuadra, que nos hará pagar 46 millones y pico de pesetas solamente de intereses, por las diversas operaciones de crédito que para la realizacion de aquel han de llevarse á cabo.

Termina exponiendo la necesidad de una formacion nueva de los presupuestos.

El Sr. Agullera (D. Alberto), de la comision, le contesta.

Empieza diciendo que el Sr. Muro ha sido injusto con el señor ministro de Hacienda al considerarlo ajeno á los latidos de la opinion pública, cuando es precisamente el ministro que se ha identificado más con ella. No hay en esto—dice—ofensa para nadie; los anteriores, todos han cumplido dignamente con su deber; los Sras. Cos-Gayon y Gamacho, al contener los gastos, realizaron una obra meritoria; pero, ¿quién sino el Sr. Puigerver ha sido el primer ministro que ha tenido en cuenta el estado de las fuerzas contributivas para la determinacion de los impuestos? ¿Quién ha sido el primero que ha rebajado la contribucion territorial?

Acaso pueden olvidarse las medidas que el señor Puigcerver ha firmado, beneficiosa para la agricultura...

Pero sobre todo, lo que más he tenido en cuenta el señor ministro de Hacienda, son los terratenientes, los agricultores...

En el presupuesto de 1885 86, y sin que el entonces ministro de Hacienda, Sr. Cos Gayon, pudiera evitarlo...

Ya vé, pues, el Sr. Muro cómo el Sr. Lopez Puigcerver ha disminuido el déficit en 31 millones de pesetas...

Niega que el Sr. Correa haya dicho en el seno de la comisión lo que se le ha atribuido el Sr. Muro, y afirma que el Sr. Gonzalez Blanco no ha podido molestar ni ofender a los representantes de Castilla...

Para convencerse de lo que se ha realizado en favor de los intereses y del crédito del país, no tiene más que volver la vista atrás el Sr. Muro, y recordar aquellos tiempos en que no se pagaba a las clases pasivas...

Todos los ministros de Hacienda que después se han sucedido han trabajado en la medida de sus fuerzas por colocar a la altura en que hoy se halla la Hacienda del país...

Por lo que se refiere al signo de nuestro crédito en el exterior, yo solo debo decir al Sr. Muro que al encargarse el partido liberal, en esta última etapa del poder, el consolidado estaba a 52.

El Sr. Cos-Gayon: No es verdad. El Sr. Aguilera: La frase, Sr. Cos Gayon, no es parlamentaria ni mucho menos, y sobre todo no corresponde a la cortesía...

Es verdad que estaba a 52; pero S. S. Sr. Cos-Gayon, no ha estado explicarme, porque yo iba a decir que había estado a 58 y que bajó a causa de la muerte de S. M. el Rey D. Alfonso XII...

Termina el orador diciendo que estando hoy el consolidado a 69, esto demuestra la confianza de nuestro crédito y la prosperidad de nuestra Hacienda. (Muy bien, muy bien; varios diputados y el ministro de Hacienda felicitan al orador.)

El Sr. Muro rectifica. Esiste en que no hay absoluta conformidad entre el pensamiento del Sr. Rodriguez Correa y los presupuestos del Sr. Puigcerver, y excita a aquel para que manifieste su opinión.

(El Sr. Rodriguez Correa pide la palabra.) Lee una parte del discurso pronunciado por el Sr. Gonzalez Blanco para probar lo que antes afirmó respecto a los agricultores castellanos.

Se ratifica en lo expuesto sobre la posibilidad de mayor reducción del presupuesto de gastos, aun dadas las actuales circunstancias, y repite su opinión, opuesta al proyecto de construcción de la escuadra en el plazo de cuatro años, que por ser tan corto, hará pesar más la realización de aquel pensamiento sobre el presupuesto, impidiendo también la mayor protección a nuestra industria.

El Sr. Aguilera rectifica también, sosteniendo los puntos de su discurso. Dice al Sr. Cos-Gayon que en efecto tenía razón en el fondo, pero en la forma, cuando le interrumpió, pues los fondos el día 27 de Noviembre de 1885, día en que cayó el partido conservador, estaban a 58, no a 52/50 como antes dijo.

El Sr. Rodriguez Correa habla para alusiones, agradeciendo al Sr. Muro las frases corteses con que le aludió y reservándose contestarle en el curso del debate. El Sr. Gonzalez Blanco empieza diciendo que las frases de insulto grosero que le ha atribuido el Sr. Muro...

El señor Presidente (Manra): Esas frases no las ha pronunciado el Sr. Muro, ni las ha oído el presidente, ni constan en ninguna parte. El Sr. Muro: Yo no he dicho, ni podré decir jamás, tratándose del Sr. Gonzalez Blanco, con quien me unen antiguas amistades, las palabras que su señoría me atribuye. Las que he dicho son severo insulto.

El Sr. Gonzalez Blanco: Me alegro mucho que el Sr. Muro haya dado esta explicación, porque yo iba a pedirla, advirtiéndole que si de su señoría ni de otro que esté más alto que su señoría, estoy dispuesto a tolerar... (Fuertes rumores, el Presidente levanta la campanilla y advierte al orador que no puede seguir por ese camino.)

Decíame el Sr. Gonzalez Blanco que no ha ofendido ni insultado a los labradores castellanos, porque tiene un aboleojo castellano y grandes amistades y simpatías en Castilla. Leyendo párrafos de su discurso, demuestra que lo que dijo fué que algunos labradores de levita eran prezosos y tenían el vicio de ir al Casino, cosas que no solo sucede en Castilla, sino en todas partes.

El Sr. Muro dice que no disputa el aboleojo al Sr. Gonzalez Blanco, y de las gracias al presidente por haberle mantenido en su derecho. El Sr. Cos-Gayon usa de la palabra para explicar la interrupción que negaba condiciones de verdad a lo dicho por el Sr. Aguilera.

En la interrupción mía—dice—hay dos aspectos que considerar: uno que se refiere al fondo de ella, el otro a la forma como se ha hecho. Respecto al primero, solo he de hacer, en prueba de mi afirmación, dar lectura en la Gaceta a las cotizaciones de los valores del 4 por 100, de donde resulta que éstos estaban el 23 de Noviembre de 1885, a 58/80, y el día 27, que fué cuando el partido conservador abandonó el poder, a 55/55, no a 53, como el señor Aguilera ha dicho en su rectificación, debido, sin duda, a que no ha leído la Gaceta del día 28 de aquel mes, sino la del día 27, que es don te consta la cotización del día 28.

Esta subida repentina, prueba la firmeza de los valores, cuya altura fué interrumpida únicamente por el triste suceso de la muerte del Rey, que hizo descender el 4 por 100 inglés a 93 desde 103, y el 8 por 100 francés hasta 68 desde 73.

Respecto a la forma en que hizo la interrupción, sostiene que es parlamentaria y rechaza una frase del Sr. Aguilera, en que parece que se le desdén, de modo que no admite. El Sr. Aguilera: Basta, eso... El Sr. Cos-Gayon: Es que su señoría se acaloró mucho. El Sr. Aguilera: También se acalora mucho su señoría algunas veces. El Sr. Cos-Gayon continúa hablando para consumir el tercer turno en contra. Examina el estado de las rentas, y dice que todas están en baja, las de consumos, la de Aduanas, (la de tabacos dice que le falta el estudio que ha hecho), y que solo ha aumentado ó se conserva la de loterías.

Respecto del déficit, dice que él lo calcula en 100 millones de pesetas, y con esto y la baja de las rentas entiende que no puede pintarse con los colores que lo ha hecho el Sr. Aguilera el estado de la Hacienda del país. Aplaudiendo el actual ministro de Hacienda por haber disminuido la contribución territorial, rompiendo en esto con todas las tradiciones del partido liberal, que han sido siempre gravar la contribución territorial para disminuir los otros impuestos. Algun trabajo—dice—le ha costado decidirse; pero lo ha hecho al fin, y esto es digno de elogio. Dice que en estos últimos diez y seis años solo dos éxitos ha alcanzado el partido conservador y el liberal en el aumento de ingresos que son, el conseguido por el Sr. Camacho en el impuesto equivalente al de la sal que produjo 25 millones de pesetas, y el conseguido por el partido conservador en la reforma del impuesto de consumos que dió 52 millones. Con decir que solo estos dos éxitos se han conseguido, me ahorro leerlos muchas cifras. Habiendo trascurrido las horas de reglamento, se suspende el debate, quedando el orador en el uso de la palabra para mañana. Se levanta la sesión. Era las siete.

Esta tarde será la inauguración del monumento a Colón; y por la noche la fiesta marítima.—Cabañero. Barcelona 1.º (140 t.).—(Recibido á las 3'40.) Director CORREO. Hoy, á las 12 próximamente, ha entrado la Reina en el palacio de Ciencias de la Exposición, donde el Instituto del Fomento del Trabajo Nacional debía ofrecerle un tributo especial de respetuosa simpatía, en representación de las clases productoras. Una vez ocupado por la Reina el sillón del trono, el Sr. D. Andrés Sart, presidente de dicha asociación, dirigió á la Reina un elocuente discurso, recordando con respetuosa gratitud las favorables disposiciones que la Reina ha tenido siempre para el trabajo nacional. Dijo después que todos sacrificarían sus vidas y su fortuna en defensa del Trono; terminando con vivas á la Reina Regente, protectora del trabajo nacional, calurosamente contestados. En la visita que después hizo la Reina á varias instalaciones, S. M. inspeccionó detenidamente algunas de ellas, preguntando de paso sobre el estado de determinadas industrias: se le ofreció á S. M. una colcha y una manta, ambas muy ricas, para la cuna del Rey niño, y se le obsequió con un lunch. La Reina sale en este momento á visitar varios establecimientos benéficos.—Cabañero. Ha quedado constituida en el día de hoy la junta formadora de las listas del Jurado del distrito de Buenavista, bajo la presidencia del juez municipal de dicho distrito con los demás señores siguientes: Vice presidente: Sr. D. Venancio Vazquez. Vocales: Sr. D. Miguel Entrambasaguas, señor marqués de Cubas, Sr. D. José Fontagut Gargollo, y el Sr. D. Santiago Nuñez. Exposición de Munich. Munich 1.º (2 tarde, recibido á las 3'25.) Director CORREO. Hoy ha sido solemnemente inaugurada la Exposición de Bellas Artes. Ha asistido al acto el príncipe regente acompañado de la familia real y de S. A. la infanta doña Paz. La comitiva se ha detenido largo rato en el salón internacional, admirando muy particularmente los cuadros de los artistas españoles Sres. Villodas y Benlliur. La sección española quedará completada cuando lleguen los cuadros actualmente expuestos en Viena. Las austríacas y francesas no estarán terminadas hasta que se cierre el salón de París.—Comas. Los delegados de Medicina. Se han reunido ayer los delegados de Medicina, para pedir á la autoridad civil se observen con todo rigor las disposiciones referentes á la traslación de cadáveres fuera de la capital, y para cuyo traslado deberá presentarse como requisito indispensable el certificado de embalsamamiento. Los delegados de Medicina han conferenciado esta tarde con el gobernador civil interino, señor Jimeno de Lerma, para darle cuenta de la reunión celebrada y del objeto citado. Mañana visitará el Sr. Abascal el corral de la villa para dictar las órdenes precisas para su demolición, que comenzará muy en breve, á fin de prolongar la calle de Trafalgar. La Academia de Jurisprudencia celebra junta general extraordinaria mañana sábado á las nueve de la noche, con objeto de dar posesión de sus cargos á los señores académicos recientemente elegidos para la junta de gobierno. Hoy ha salido para sus posesiones, con el fin de restablecerse de la grave enfermedad que le ha aquejado, el diputado á Cortés D. Enrique Arroyo, acompañado del Sr. Martínez Asenjo, también diputado; de D. Pedro Perales y otros amigos. Para preparar asuntos para la próxima sesión del ayuntamiento, se reunirá mañana la comisión de Policía urbana. Sanlúcar de Barrameda 1.º (2'55 t.).—En este momento salen sin novedad desde esta estación con dirección á Sevilla S. A. los Infantes duques de Montpensier. Los duques de Montpensier, llegarán á Madrid el día 5; tomando aquella tarde el expreso de Francia. BALANCE DEL DIA. Antes de seguir en el Senado la discusión sobre los alcoholes, el Sr. Moret ha contestado á las preguntas del Sr. Botella, sobre la concurrencia de España á la Exposición de París; deduciéndose de su respuesta,—en honor de la verdad sumamente discreta,—que solo por penurias del presupuesto, no concurrirá España oficialmente, pero que facilitará con mucho gusto la acción de los industriales que deseen concurrir á dicho importante certamen. El pormenor de este incidente, puede verse en el Extracto de la sesión de la alta Cámara. El dictamen de los alcoholes, que luego ha seguido el Senado examinando, creese quedará terminado en el día de mañana. En el Congreso, al discurso del Sr. Muro,—no exento de exageraciones,—combatiendo los gastos, pero, en general, influido de aquella moderación que corresponde á la cultura del mencionado señor diputado, ha respondido el Sr. Aguilera en nombre de la comisión, produciendo sus razonamientos el mejor efecto, y con justicia; porque pocas veces hemos visto tratar los asuntos de Hacienda, de suyo abstractos, con una claridad más trasparente y con una dialéctica tan vigorosa. Los beneficios que el ministro de Hacienda, en particular, y el gobierno en general, han prestado á la honrada clase agrícola; las economías introducidas; los motivos del presupuesto extraordinario, y otros problemas análogos, han formado la trama de este discurso notable y convincente, y además inspirado en una cortesía y en una moderación verdaderamente plausibles. Apurado este turno, que ha sido el segundo, se suscita el animado incidente entre los señores Gonzalez Blanco y Muro, segun puede verse en el Extracto; y después de esto, comienza el Sr. Cos Gayon su discurso, que ha dejado interrumpido para mañana. Los últimos partes de Barcelona, dando cuenta de las fiestas hoy realizadas, los publicamos en esta misma plana. El aplazamiento por veinticuatro horas de la

salida de la corte para Valencia, lo explican los corresponsales por padecer la Infanta Maria Teresa un ligero resfriado. No se sabe aún de un modo oficial si la corte saldrá para Valencia el domingo ó el lunes; pero los corresponsales expresan la creencia de que la Reina no saldrá de Barcelona hasta el lunes por la mañana, en cuyo caso deberá S. M. llegar á Valencia á las seis de la tarde del propio día.

Por fortuna parece conjurado el conflicto diplomático, á que ha podido dar lugar el discurso de Tisza en el Parlamento húngaro; deduciéndose esta creencia, de las noticias é impresiones ayer comunicadas á la Cámara francesa, por M. Goblet; cuyo discurso ha producido impresión muy favorable por su templanza, habilidad y esquisita discreción.

Muy poca ó ninguna política en los pasillos de nuestras Cámaras; reduciéndose todo á algún comentario, sobre el estado de los grupos republicanos y del partido carlista, asunto que tratamos en primera plana.

No parece que el exámen del expediente sobre los cruceros que han de construirse en España, esté tan adelantado, como indica un colega de la mañana. Nuestros fondos continúan en alza, marcando una temperatura, como nunca han tenido en España los valores públicos.

BOLSA. COTIZACION OFICIAL DE HOY 1.º DE JUNIO.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios, FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios. Includes entries for 4 p. 100 int. c., Id. tit. pequeños, Id. fin de mes, etc.

Londres á 8 div., libra esterlina, 25'62 pesetas. Londres á 60 div., id., 25'55 pesetas. Londres á 90 div., id., 25'60 pesetas. París, á la vista, 1'55 de peseta por 100, beneficio al papel. París á 8 div., 1'45 de peseta por 100, beneficio al papel.

Resumen. Continúa el alza de los fondos. La demanda adquiere cada día más firmeza, aceptándose mejores cambios. En la contratación de esta tarde se han cotizado los cambios de 68'70, 68'75 y 68'80 en este orden en operaciones de partida al contado de la Deuda del 4 por 100 interior; esto es: ha ganado al cambio 15 céntimos de como quedó en la hora oficial de Bolsa del miércoles.

A fin de Junio, esta renta cierra á 68'75, habiéndose antes publicado á 68'70 y 80. También se ha cotizado á igual fecha á 69'10 y 15, con prima de 50 céntimos. El 4 por 100 en partida de 71 por 100 á 71'10, que es como termina. La Deuda al 4 por 100 amortizable á 85'90 y 85'85.

Los billetes de Cuba á 41 por 100, cambio único. Las acciones del Banco de España á 419'50 y 420 por 100. Las del Banco de Castilla, siguen cotizadas á 76 por 100 sobre el 50 por 100 desembolsado. Las de la Compañía de tabacos á 105 por 100 y 104'75.

Boletín. A las cinco.—4 por 100 interior contado y fin de mes, 68'85. Continúa la demanda de papel. Partes telegráficas. París 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 69'34. Londres 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 69'48. (TELEGRAMAS DE T. BENARD.) París 1.º (3'30 t.).—4 0/0 exterior, 69'87.—8 0/0 francés, 83'02.—5 0/0 italiano, 98'05.—Otomano, 518'75.—4 0/0 turco, 14'15.—Egiptio, 402'50.—Panamá, 885'00.—Nortes, 288'75.—Rio Tinto, 485'00.—4 0/0 húngaro, 79'37.—Nuevo Cubano, 498'75.—8 0/0 portugués, 62'37.—Alicante, 288'75.—Hipotecario, 540'00.—Tharsis, 180'00. Londres 1.º (5'45 t.).—4 por 100 exterior, 69'57.—Consolidado, 99'31.—Rio Tinto, 19'30.

El Banco General de Madrid abre cuentas corrientes sin comision con bonificación anual de 2 por 100 á la vista, 3 por 100 á ocho días, y 4 por 100 á treinta días vista.

Cultos. Santo de mañana.—San Marcelino y San Pedro, mártires. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Santa María, donde continúa la novena; por la mañana habrá misa mayor con sermón que predicará el Sr. Quintana, y por la tarde, será orador el P. Iglesia.

Espectáculos para MAÑANA. Comedia.—Compañía ómica italiana.—T. 2.º.—Beneficio de la señora Liza Novelli.—A las 9.—Celeste.—Nicareta. Apolo.—(Compañía Cereceda.)—A las 9.—Cádiz.—A las 9 3/4.—Segundo acto.—A las 10 3/4.—Una broma en Carnaval.—A las 11 1/2.—Segundo acto. Felipe.—A las 9.—Esta cosa es muy de ustedes.—A las 10.—Los valientes.—A las 11.—La Calandria.—A las 11 1/2.—Los domingueros. Principe Alfonso.—A la 9 1/4.—Mam'zelle Nitouche.—A las 10 1/4.—Segundo acto.—A las 11 1/4.—Vivitos y coleando. Maravillas.—A las 9.—Por un inglés.—A las 10.—Plan de estudios (estreno).—A las 10 3/4.—La gran vía.—A las 11 1/2.—La primera postura. Circo de Price.—A las 9.—Repeticion del programa de moda.—Programa especial y segunda presentación de M. Corradini con su perro y elefante amestrados, non plus ultra en este especial trabajo. Circo Hipódromo de Verano.—A las 9.—Los notables gatos de Mr. Fredericks. Variados ejercicios y repeticion de a pantomima. Exposición de Horticultura.—Parque de Madrid.—Abierta al público de siete de la mañana al ocaso.—Música de 9 á 12 y de 5 á 8.—Entrada, una peseta.

Imprenta de EL CORREO, á cargo de F. Fernandez. San Gregorio, 8.

LA REINA EN BARCELONA. Barcelona 1.º (11'30 mañana). Director CORREO. Esta noche se celebrará en Palacio un té para las señoras. Hoy sale en el expreso el diputado Sr. Rosell. Es objeto de generales elogios la conducta del señor ministro de Fomento, visitando sin descanso todos los días fábricas y talleres y enterándose con gran interés de los distintos ramos de la industria del país, para poder formar juicio exacto de la situación y desarrollo de nuestra producción nacional.—Cabañero. Barcelona 1.º (1'30 t.).—(Recibido á las 3'30.) Director CORREO. A las once de la mañana ha inaugurado el presidente del Consejo, de gran uniforme, la apertura de la primera vía de la reforma interior de Barcelona, que se llamará calle de María Cristina. En la plaza de Antonio Lopez se levanta el pabellón para los invitados, donde el alcalde Sr. Rius y Taulet saludó al jefe del gobierno, significando la complacencia con que Barcelona ha visto que el Sr. Sagasta haya dado el primer golpe de piqueta en obra tan importante, bajo el punto de vista de la higiene, de la comodidad y de la belleza. Al responder el Sr. Sagasta, manifestó el gusto con que inauguraba obra que había de dar trabajo á millares de obreros. Terminados los discursos, el Sr. Sagasta, se guido del Ayuntamiento, subió la escalera provisional hasta la altura del primer piso, celebrándose la ceremonia entre vítores y aplausos. Las comisiones de obreros han acudido á la fiesta con banderas españolas, haciendo sonar sus acordeos la banda municipal. Muchos obreros rodean al Sr. Sagasta, abrazándolo y estrechando sus manos. La fiesta ha tenido especial carácter popular, y el espíritu que en ella ha reinado ha sido hermoso y entusiasta.—Cabañero. Barcelona 1.º (1'35 t.).—(Recibido á las 3'30.) Director CORREO. Después de inaugurar el Sr. Sagasta la vía de reforma interior, ha pasado á visitar de nuevo el palacio de Bellas Artes de la Exposición. El aplazamiento hasta el lunes de la salida de la corte para Valencia, obedece á un ligero resfriado de la infanta María Teresa.

Esta tarde será la inauguración del monumento á Colón; y por la noche la fiesta marítima.—Cabañero. Barcelona 1.º (140 t.).—(Recibido á las 3'40.) Director CORREO. Hoy, á las 12 próximamente, ha entrado la Reina en el palacio de Ciencias de la Exposición, donde el Instituto del Fomento del Trabajo Nacional debía ofrecerle un tributo especial de respetuosa simpatía, en representación de las clases productoras. Una vez ocupado por la Reina el sillón del trono, el Sr. D. Andrés Sart, presidente de dicha asociación, dirigió á la Reina un elocuente discurso, recordando con respetuosa gratitud las favorables disposiciones que la Reina ha tenido siempre para el trabajo nacional. Dijo después que todos sacrificarían sus vidas y su fortuna en defensa del Trono; terminando con vivas á la Reina Regente, protectora del trabajo nacional, calurosamente contestados. En la visita que después hizo la Reina á varias instalaciones, S. M. inspeccionó detenidamente algunas de ellas, preguntando de paso sobre el estado de determinadas industrias: se le ofreció á S. M. una colcha y una manta, ambas muy ricas, para la cuna del Rey niño, y se le obsequió con un lunch. La Reina sale en este momento á visitar varios establecimientos benéficos.—Cabañero. Ha quedado constituida en el día de hoy la junta formadora de las listas del Jurado del distrito de Buenavista, bajo la presidencia del juez municipal de dicho distrito con los demás señores siguientes: Vice presidente: Sr. D. Venancio Vazquez. Vocales: Sr. D. Miguel Entrambasaguas, señor marqués de Cubas, Sr. D. José Fontagut Gargollo, y el Sr. D. Santiago Nuñez. Exposición de Munich. Munich 1.º (2 tarde, recibido á las 3'25.) Director CORREO. Hoy ha sido solemnemente inaugurada la Exposición de Bellas Artes. Ha asistido al acto el príncipe regente acompañado de la familia real y de S. A. la infanta doña Paz. La comitiva se ha detenido largo rato en el salón internacional, admirando muy particularmente los cuadros de los artistas españoles Sres. Villodas y Benlliur. La sección española quedará completada cuando lleguen los cuadros actualmente expuestos en Viena. Las austríacas y francesas no estarán terminadas hasta que se cierre el salón de París.—Comas. Los delegados de Medicina. Se han reunido ayer los delegados de Medicina, para pedir á la autoridad civil se observen con todo rigor las disposiciones referentes á la traslación de cadáveres fuera de la capital, y para cuyo traslado deberá presentarse como requisito indispensable el certificado de embalsamamiento. Los delegados de Medicina han conferenciado esta tarde con el gobernador civil interino, señor Jimeno de Lerma, para darle cuenta de la reunión celebrada y del objeto citado. Mañana visitará el Sr. Abascal el corral de la villa para dictar las órdenes precisas para su demolición, que comenzará muy en breve, á fin de prolongar la calle de Trafalgar. La Academia de Jurisprudencia celebra junta general extraordinaria mañana sábado á las nueve de la noche, con objeto de dar posesión de sus cargos á los señores académicos recientemente elegidos para la junta de gobierno. Hoy ha salido para sus posesiones, con el fin de restablecerse de la grave enfermedad que le ha aquejado, el diputado á Cortés D. Enrique Arroyo, acompañado del Sr. Martínez Asenjo, también diputado; de D. Pedro Perales y otros amigos. Para preparar asuntos para la próxima sesión del ayuntamiento, se reunirá mañana la comisión de Policía urbana. Sanlúcar de Barrameda 1.º (2'55 t.).—En este momento salen sin novedad desde esta estación con dirección á Sevilla S. A. los Infantes duques de Montpensier. Los duques de Montpensier, llegarán á Madrid el día 5; tomando aquella tarde el expreso de Francia. BALANCE DEL DIA. Antes de seguir en el Senado la discusión sobre los alcoholes, el Sr. Moret ha contestado á las preguntas del Sr. Botella, sobre la concurrencia de España á la Exposición de París; deduciéndose de su respuesta,—en honor de la verdad sumamente discreta,—que solo por penurias del presupuesto, no concurrirá España oficialmente, pero que facilitará con mucho gusto la acción de los industriales que deseen concurrir á dicho importante certamen. El pormenor de este incidente, puede verse en el Extracto de la sesión de la alta Cámara. El dictamen de los alcoholes, que luego ha seguido el Senado examinando, creese quedará terminado en el día de mañana. En el Congreso, al discurso del Sr. Muro,—no exento de exageraciones,—combatiendo los gastos, pero, en general, influido de aquella moderación que corresponde á la cultura del mencionado señor diputado, ha respondido el Sr. Aguilera en nombre de la comisión, produciendo sus razonamientos el mejor efecto, y con justicia; porque pocas veces hemos visto tratar los asuntos de Hacienda, de suyo abstractos, con una claridad más trasparente y con una dialéctica tan vigorosa. Los beneficios que el ministro de Hacienda, en particular, y el gobierno en general, han prestado á la honrada clase agrícola; las economías introducidas; los motivos del presupuesto extraordinario, y otros problemas análogos, han formado la trama de este discurso notable y convincente, y además inspirado en una cortesía y en una moderación verdaderamente plausibles. Apurado este turno, que ha sido el segundo, se suscita el animado incidente entre los señores Gonzalez Blanco y Muro, segun puede verse en el Extracto; y después de esto, comienza el Sr. Cos Gayon su discurso, que ha dejado interrumpido para mañana. Los últimos partes de Barcelona, dando cuenta de las fiestas hoy realizadas, los publicamos en esta misma plana. El aplazamiento por veinticuatro horas de la

salida de la corte para Valencia, lo explican los corresponsales por padecer la Infanta Maria Teresa un ligero resfriado. No se sabe aún de un modo oficial si la corte saldrá para Valencia el domingo ó el lunes; pero los corresponsales expresan la creencia de que la Reina no saldrá de Barcelona hasta el lunes por la mañana, en cuyo caso deberá S. M. llegar á Valencia á las seis de la tarde del propio día.

Por fortuna parece conjurado el conflicto diplomático, á que ha podido dar lugar el discurso de Tisza en el Parlamento húngaro; deduciéndose esta creencia, de las noticias é impresiones ayer comunicadas á la Cámara francesa, por M. Goblet; cuyo discurso ha producido impresión muy favorable por su templanza, habilidad y esquisita discreción.

Muy poca ó ninguna política en los pasillos de nuestras Cámaras; reduciéndose todo á algún comentario, sobre el estado de los grupos republicanos y del partido carlista, asunto que tratamos en primera plana.

No parece que el exámen del expediente sobre los cruceros que han de construirse en España, esté tan adelantado, como indica un colega de la mañana. Nuestros fondos continúan en alza, marcando una temperatura, como nunca han tenido en España los valores públicos.

BOLSA. COTIZACION OFICIAL DE HOY 1.º DE JUNIO.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios, FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios. Includes entries for 4 p. 100 int. c., Id. tit. pequeños, Id. fin de mes, etc.

Londres á 8 div., libra esterlina, 25'62 pesetas. Londres á 60 div., id., 25'55 pesetas. Londres á 90 div., id., 25'60 pesetas. París, á la vista, 1'55 de peseta por 100, beneficio al papel. París á 8 div., 1'45 de peseta por 100, beneficio al papel.

Resumen. Continúa el alza de los fondos. La demanda adquiere cada día más firmeza, aceptándose mejores cambios. En la contratación de esta tarde se han cotizado los cambios de 68'70, 68'75 y 68'80 en este orden en operaciones de partida al contado de la Deuda del 4 por 100 interior; esto es: ha ganado al cambio 15 céntimos de como quedó en la hora oficial de Bolsa del miércoles.

A fin de Junio, esta renta cierra á 68'75, habiéndose antes publicado á 68'70 y 80. También se ha cotizado á igual fecha á 69'10 y 15, con prima de 50 céntimos. El 4 por 100 en partida de 71 por 100 á 71'10, que es como termina. La Deuda al 4 por 100 amortizable á 85'90 y 85'85.

Los billetes de Cuba á 41 por 100, cambio único. Las acciones del Banco de España á 419'50 y 420 por 100. Las del Banco de Castilla, siguen cotizadas á 76 por 100 sobre el 50 por 100 desembolsado. Las de la Compañía de tabacos á 105 por 100 y 104'75.

Boletín. A las cinco.—4 por 100 interior contado y fin de mes, 68'85. Continúa la demanda de papel. Partes telegráficas. París 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 69'34. Londres 1.º.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 69'48. (TELEGRAMAS DE T. BENARD.) París 1.º (3'30 t.).—4 0/0 exterior, 69'87.—8 0/0 francés, 83'02.—5 0/0 italiano, 98'05.—Otomano, 518'75.—4 0/0 turco, 14'15.—Egiptio, 402'50.—Panamá, 885'00.—Nortes, 288'75.—Rio Tinto, 485'00.—4 0/0 húngaro, 79'37.—Nuevo Cubano, 498'75.—8 0/0 portugués, 62'37.—Alicante, 288'75.—Hipotecario, 540'00.—Tharsis, 180'00. Londres 1.º (5'45 t.).—4 por 100 exterior, 69'57.—Consolidado, 99'31.—Rio Tinto, 19'30.

El Banco General de Madrid abre cuentas corrientes sin comision con bonificación anual de 2 por 100 á la vista, 3 por 100 á ocho días, y 4 por 100 á treinta días vista.

Cultos. Santo de mañana.—San Marcelino y San Pedro, mártires. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Santa María, donde continúa la novena; por la mañana habrá misa mayor con sermón que predicará el Sr. Quintana, y por la tarde, será orador el P. Iglesia.

Espectáculos para MAÑANA. Comedia.—Compañía ómica italiana.—T. 2.º.—Beneficio de la señora Liza Novelli.—A las 9.—Celeste.—Nicareta. Apolo.—(Compañía Cereceda.)—A las 9.—Cádiz.—A las 9 3/4.—Segundo acto.—A las 10 3/4.—Una broma en Carnaval.—A las 11 1/2.—Segundo acto. Felipe.—A las 9.—Esta cosa es muy de ustedes.—A las 10.—Los valientes.—A las 11.—La Calandria.—A las 11 1/2.—Los domingueros. Principe Alfonso.—A la 9 1/4.—Mam'zelle Nitouche.—A las 10 1/4.—Segundo acto.—A las 11 1/4.—Vivitos y coleando. Maravillas.—A las 9.—Por un inglés.—A las 10.—Plan de estudios (estreno).—A las 10 3/4.—La gran vía.—A las 11 1/2.—La primera postura. Circo de Price.—A las 9.—Repeticion del programa de moda.—Programa especial y segunda presentación de M. Corradini con su perro y elefante amestrados, non plus ultra en este especial trabajo. Circo Hipódromo de Verano.—A las 9.—Los notables gatos de Mr. Fredericks. Variados ejercicios y repeticion de a pantomima. Exposición de Horticultura.—Parque de Madrid.—Abierta al público de siete de la mañana al ocaso.—Música de 9 á 12 y de 5 á 8.—Entrada, una peseta.

Imprenta de EL CORREO, á cargo de F. Fernandez. San Gregorio, 8.

LA REINA EN BARCELONA. Barcelona 1.º (11'30 mañana). Director CORREO. Esta noche se celebrará en Palacio un té para las señoras. Hoy sale en el expreso el diputado Sr. Rosell. Es objeto de generales elogios la conducta del señor ministro de Fomento, visitando sin descanso todos los días fábricas y talleres y enterándose con gran interés de los distintos ramos de la industria del país, para poder formar juicio exacto de la situación y desarrollo de nuestra producción nacional.—Cabañero. Barcelona 1.º (1'30 t.).—(Recibido á las 3'30.) Director CORREO. A las once de la mañana ha inaugurado el presidente del Consejo, de gran uniforme, la apertura de la primera vía de la reforma interior de Barcelona, que se llamará calle de María Cristina. En la plaza de Antonio Lopez se levanta el pabellón para los invitados, donde el alcalde Sr. Rius y Taulet saludó al jefe del gobierno, significando la complacencia con que Barcelona ha visto que el Sr. Sagasta haya dado el primer golpe de piqueta en obra tan importante, bajo el punto de vista de la higiene, de la comodidad y de la belleza. Al responder el Sr. Sagasta, manifestó el gusto con que inauguraba obra que había de dar trabajo á millares de obreros. Terminados los discursos, el Sr. Sagasta, se guido del Ayuntamiento, subió la escalera provisional hasta la altura del primer piso, celebrándose la ceremonia entre vítores y aplausos. Las comisiones de obreros han acudido á la fiesta con banderas españolas, haciendo sonar sus acordeos la banda municipal. Muchos obreros rodean al Sr. Sagasta, abrazándolo y estrechando sus manos. La fiesta ha tenido especial carácter popular, y el espíritu que en ella ha reinado ha sido hermoso y entusiasta.—Cabañero. Barcelona 1.º (1'35 t.).—(Recibido á las 3'30.) Director CORREO. Después de inaugurar el Sr. Sagasta la vía de reforma interior, ha pasado á visitar de nuevo el palacio de Bellas Artes de la Exposición. El aplazamiento hasta el lunes de la salida de la corte para Valencia, obedece á un ligero resfriado de la infanta María Teresa.

Esta tarde será la inauguración del monumento á Colón; y por la noche la fiesta marítima.—Cabañero. Barcelona 1.º (140 t.).—(Recibido á las 3'40.) Director CORREO. Hoy, á las 12 próximamente, ha entrado la Reina en el palacio de Ciencias de la Exposición, donde el Instituto del Fomento del Trabajo Nacional debía ofrecerle un tributo especial de respetuosa simpatía, en representación de las clases productoras. Una vez ocupado por la Reina el sillón del trono, el Sr. D. Andrés Sart, presidente de dicha asociación, dirigió á la Reina un elocuente discurso, recordando con respetuosa gratitud las favorables disposiciones que la Reina ha tenido siempre para el trabajo nacional. Dijo después que todos sacrificarían sus vidas y su fortuna en defensa del Trono; terminando con vivas á la Reina Regente, protectora del trabajo nacional, calurosamente contestados. En la visita que después hizo la Reina á varias instalaciones, S. M. inspeccionó detenidamente algunas de ellas, preguntando de paso sobre el estado de determinadas industrias: se le ofreció á S. M. una colcha y una manta, ambas muy ricas, para la cuna del Rey niño, y se le obsequió con un lunch. La Reina sale en este momento á visitar varios establecimientos benéficos.—Cabañero. Ha quedado constituida en el día de hoy la junta formadora de las listas del Jurado del distrito de Buenavista, bajo la presidencia del juez municipal de dicho distrito con los demás señores siguientes: Vice presidente: Sr. D. Venancio Vazquez. Vocales: Sr. D. Miguel Entrambasaguas, señor marqués de Cubas, Sr. D. José Fontagut Gargollo, y el Sr. D. Santiago Nuñez. Exposición de Munich. Munich 1.º (2 tarde, recibido á las 3'25.) Director CORREO. Hoy ha sido solemnemente inaugurada la Exposición de Bellas Artes. Ha asistido al acto el príncipe regente acompañado de la familia real y de S. A. la infanta doña Paz. La comitiva se ha detenido largo rato en el salón internacional, admirando muy particularmente los cuadros de los artistas españoles Sres. Villodas y Benlliur. La sección española quedará completada cuando lleguen los cuadros actualmente expuestos en Viena. Las austríacas y francesas no estarán terminadas hasta que se cierre el salón de París.—Comas. Los delegados de Medicina. Se han reunido ayer los delegados de Medicina, para pedir á la autoridad civil se observen con todo rigor las disposiciones referentes á la traslación de cadáveres fuera de la capital, y para cuyo traslado deberá presentarse como requisito indispensable el certificado de embalsamamiento. Los delegados de Medicina han conferenciado esta tarde con el gobernador civil interino, señor Jimeno de Lerma, para darle cuenta de la reunión celebrada y del objeto citado. Mañana visitará el Sr. Abascal el corral de la villa para dictar las órdenes precisas para su demolición, que comenzará muy en breve, á fin de prolongar la calle de Trafalgar. La Academia de Jurisprudencia celebra junta general extraordinaria mañana sábado á las nueve de la noche, con objeto de dar posesión de sus cargos á los señores académicos recientemente elegidos para la junta de gobierno. Hoy ha salido para sus posesiones, con el fin de restablecerse de la grave enfermedad que le ha aquejado, el diputado á Cortés D. Enrique Arroyo, acompañado del Sr. Martínez Asenjo, también diputado; de D. Pedro Perales y otros amigos. Para preparar asuntos para la próxima sesión del ayuntamiento, se reunirá mañana la comisión de Policía urbana. Sanlúcar de Barrameda 1.º (2'55 t.).—En este momento salen sin novedad desde esta estación con dirección á Sevilla S. A. los Infantes duques de Montpensier. Los duques de Montpensier, llegarán á Madrid el día 5; tomando aquella tarde el expreso de Francia. BALANCE DEL DIA. Antes de seguir en el Senado la discusión sobre los alcoholes, el Sr. Moret ha contestado á las preguntas del Sr. Botella, sobre la concurrencia de España á la Exposición de París; deduciéndose de su respuesta,—en honor de la verdad sumamente discreta,—que solo por penurias del presupuesto, no concurrirá España oficialmente, pero que facilitará con mucho gusto la acción de los industriales que deseen concurrir á dicho importante certamen. El pormenor de este incidente, puede verse en el Extracto de la sesión de la alta Cámara. El dictamen de los alcoholes, que luego ha seguido el Senado examinando, creese quedará terminado en el día de mañana. En el Congreso, al discurso del Sr. Muro,—no exento de exageraciones,—combatiendo los gastos, pero, en general, influido de aquella moderación que corresponde á la cultura del mencionado señor diputado, ha respondido el Sr. Aguilera en nombre de la comisión, produciendo sus razonamientos el mejor efecto, y con justicia; porque pocas veces hemos visto tratar los asuntos de Hacienda, de suyo abstractos, con una claridad más trasparente y con una dialéctica tan vigorosa. Los beneficios que el ministro de Hacienda, en particular, y el gobierno en general, han prestado á la honrada clase agrícola; las economías introducidas; los motivos del presupuesto extraordinario, y otros problemas análogos, han formado la trama de este discurso notable y convincente, y además inspirado en una cortesía y en una moderación verdaderamente plausibles. Apurado este turno, que ha sido el segundo, se suscita el animado incidente entre los señores Gonzalez Blanco y Muro, segun puede verse en el Extracto; y después de esto, comienza el Sr. Cos Gayon su discurso, que ha dejado interrumpido para mañana. Los últimos partes de Barcelona, dando cuenta de las fiestas hoy realizadas, los publicamos en esta misma plana. El aplazamiento por veinticuatro horas de la

salida de la corte para Valencia, lo explican los corresponsales por padecer la Infanta Maria Teresa un ligero resfriado. No se sabe aún de un modo oficial si la corte saldrá para Valencia el domingo ó el lunes; pero los corresponsales expresan la creencia de que la Reina no saldrá de Barcelona

EPILEPSIA Ó ACCIDENTES NERVIOSOS

ulgo MAL DE CORAZON, alferacia ó mal de San Pau, así como todas las enfermedades nerviosas tenidas por incurables SE CURAN radicalmente con las

PASTILLAS ANTI-EPILEPTICAS DE OCHOA

cuyos prodigiosos resultados son constantemente la admiracion de enfermos que padecian epilepsia ó accidentes nerviosos 20 y 30 años.—Depósitos en las principales farmacias.—Dirijanse DUQUE DE ALBA, 15, 2.º derecha, Madrid.—Se remiten prospectos gratis.

LA ROSARIO

EL REY DEL TOCADOR



GRAN FÁBRICA DE JABONES COMUNES Y FINOS PERFUMADOS

Especialidad en aguas de tocador KANANGA, DIVINA, FLORIDA, BRISA DE LA MONTAÑA, extractos superfinos para el pañuelo, y en toda clase de perfumería.

PEREDA Y COMPAÑIA.—SANTANDER

REFORMAS HECHAS EN EL SISTEMA GENERAL DE IMPUESTOS DE ESPAÑA Y EN LA ADMINISTRACION

ADMINISTRACION

por D. RAMON SANTILLAN

ministro que fué de Hacienda y primer gobernador del Banco de España

De venta en las principales librerías. Los pedidos se dirigen á D. Jacobo Sanchez, Barquillo 26, principal, Madrid.

A LOS SUSCRITORES Y LECTORES DE EL CORREO

Tenemos el gusto de participarles que nuestro amigo el Sr. D. Alejandro Borrás, Secretario del Gabinete Médico Norte-Americano de esta corte, ha puesto á nuestra disposicion gratuitamente, para todos nuestros abonados y lectores, los ejemplares necesarios de un importante folleto que acaba de publicar tan conocido Centro curativo, cuyo contenido es en extremo curiosísimo á la vez que muy útil á enfermos y sanos. Cuantos de nuestros suscritores y lectores deseen adquirirlo, pueden pedirlo al Sr. Borrás, en la calle de la Montera, 33, primero, acompañando este aviso y al momento les será entregado ó remitido franco de porte.

BANOS HERVIDOROS DE FUENSANTA

Ciudad-Real—A 9 horas de Madrid.

TEMPORADA DE 1.º DE JUNIO A 31 DE AGOSTO

Este establecimiento, que tiene instalacion balnearia completa, ha sufrido una transformacion para la temporada de este año: reforma del mobiliario, elegantes retreles, adorno de salon de reunion, apertura de ventanas en las habitaciones con amenas vistas al campo, mejora de las hospederias de provincia, y sobre todo el servicio de fonda por cuenta de los propietarios, que han contratado un cocinero de los mejores de Madrid, proporcionarán á los bañistas comodidad y esmerado trato.

Para noticias ó indicaciones puede acudir á la botica de la Reina Madre, calle Mayor, 93, en Madrid.

VENTA DE HOTELES EN LAS ARENAS (BILBAO)

Se venden once de elegante y sólida construccion, a contado ó á plazos.—Dirigirse en Bilbao á los señores Aguirre, Chavarri y C.ª, Estacion, 8, y en Madrid á don Eduardo de Aguirre, Alcalá, 44, quienes facilitarán planos, precios é informes.

CASA DE CAMPO EN SAN SEBASTIAN

En el concurrido y pintoresco barrio de Puertas Coloradas, de dicha ciudad, servido por el tranvía de Pasajes que reduce la distancia al centro de la poblacion en cinco minutos, se VENDE O ALQUILA una hermosa posesion de recreo que reúne cuantas comodidades puede desear una familia para estar bien instalada.

Darán razon del precio y más explicaciones,

RUIZ DE VELASCO

ALCALÁ, 40

Almacen de Muebles y Alfombras

JARABE DE DIGITAL DE LABÉLONYE

Empleado con gran éxito desde hace ya mas de treinta años por los Facultativos de todas las Naciones contra las diversas afecciones del corazon, contra la Hidropepsia, las Bronquitis nerviosas, el Garrotillo, el Ama y contra todos los desórdenes de la circulacion.

GRAGEAS DE GÉLIS Y CONTÉ

DE LACTATO DE HIERRO

Aprobadas por la Academia de Medicina de Paris, que en dos ocasiones diferentes, á veinte años de intervalo la una de la otra, ha hecho constar su superioridad decidida sobre todos los demás ferruginos conocidos, así como su eficacia probada contra las enfermedades que reconocen por causa el empobrecimiento de la sangre.

ERGOTINA Y GRAGEAS DE ERGOTINA de BONJEAN

(Premiadas con una Medalla de Oro por la Sociedad Farmacéutica de Paris)

La solucion de Ergotina de Bonjean constituye uno de los mejores hemostáticos que se conocen. Las Grageas de Ergotina de Bonjean se emplean para facilitar las alumbramientos y cortar las hemorragias de todo género.

Depósito general: Farmacia de LABÉLONYE, calle de Aboukir, nº 99, en Paris Y EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS DE TODAS CIUDADES

NEUVOS PRODUCTOS INDUSTRIALES DE LA CASA

MATIAS LOPEZ Y LOPEZ

MADRID—ESCORIAL

Extractos de Café, Té y Tila

A SU MAS ALTA CONCENTRACION

ELABORADOS POR UN NUEVO PROCEDIMIENTO

Extracto de Café Moka superior, en frascos de 125 gramos, 2 50 pesetas.

Extracto de Té negro Mandarin extra, id., 4 ptas.

Extracto de Tila de la Granja, id., 1 50 ptas.

Estos nuevos productos, cuya utilidad es de todos conocida, aventajan en salubridad, siendo más económicos que los Cafés en grano y los Té y Tilas al natural; son de abso-uta necesidad para campo y viajes, y debemos recomendarlo á las familias para necesidades del momento y para uso doméstico, por su pureza, que garantizamos.

Una cucharada de Extracto en una taza de agua caliente, basta para tener en el acto un exquisito Café ó Té superior al procedente del sistema ordinario.

En las etiquetas de los frascos se hallará el modo de usar nuestros Extractos.

SOCIEDAD DE TELÉFONOS DE MADRID

Tarifas de precios de suscripcion al año

	PESETAS
Por una estacion particular.....	800
Por una estacion para oficinas urbanas y para todos los inquilinos de la misma.....	600
Por una estacion de uso público.....	1.000
Por un aparato supletorio para comunicar con el teléfono principal y con la Central.....	75
Por un idem para comunicar solo con el aparato principal.....	71
Por un idem para comunicar solo con la Central y un conmutador.....	54
Quadro indicador de cuatro direcciones.....	530
Por cada otra direccion.....	70
Por un conmutador de dos direcciones.....	4
Cada otra direccion.....	2
Por un timbre.....	10

Junio 1.º FOLLETIN DE «EL CORREO.» (f 19)

DORIS

mirada sentimental á Kit.—Aquí los rayos de la luna jugando con el follaje; allí abajo, en lontananza, el mar dormido aparece por..... pa-ra..... y toda suerte de cosas.

Hay que convenir en que esta era una conclusion poco brillante para un párrafo comenzado con tantas pretensiones. Esta fué la impresion general, pues sus descriptivas palabras fueron acogidas con un silencio mortal.

Dicky Browne fué el primero en romperle.

—Uno de esos sitios á propósito para cometer un asesinato—dijo sin perder el alegre tono ordinario en él.

—¡Oh, Dicky! no diga usted semejantes cosas—exclamó Mónica aproximándose un poco más á su marido.—Esto es posible por parte de usted. Estoy segura de que nadie sueña en disparar contra ninguno de nosotros. No hay peligro alguno esta noche, ¿verdad, Brian?—añadió interrogando con la vista á éste.

—Ni más ni menos que en otro momento—respondió Desmond.—Hoy día no se sabe nunca el momento en que una bala va á dar en el blanco que se le destina.

—¡Qué agradable país!—exclamó entusiasmado Browne.

—Pues bien, yo encuentro realmente que, bajo muchos conceptos, este es el más bello país del mundo—dijo Brabazon.

Y no le hacia hablar así el deseo hipócrita de agradar á Kit, sino su intima conviccion de que debía de ser así, puesto que era el país de Kit.

—No es mal país—dijo mister Manning.

Mis B-resford tomó esta concesion galante á mala parte.

—¡Oh, no tiene usted razon!—dijo.—Si cree usted que no es malo un país que se convierte literalmente en un vivero de asesinos, hágame usted el favor de decirme qué es lo que entien-

de por falso. Pero no creo que era necesario en este caso emplear la sátira.

—¿Qué?—preguntó todo sorprendido mister Manning.—Como hemos dicho, no era el joven nada vivo, y aunque sinceramente y hasta miserablemente enamorado de Kit, tanta momentos en que la sorpresa que le causaba rayaba en el terror.—Aseguro á usted—prosiguió con angustiada expresion—que no pensé ni por un instante.....

—No lo dudo un momento—replicó Kit inclinando alegremente la cabeza.—Le sucede á usted efectivamente muy á menudo caso de hablar sin saber lo que dice. Le pido mil perdones.

Son las once y me vuelvo—dijo bruscamente Brian.—¿Quién viene conmigo?

Todos se levantaron.

—Vamos á acompañar á usted hasta la verja—dijo Doris.—Es un crimen encerrarse en casa con una noche tan deliciosa. Supongo—añadió suspirando—que es una de las últimas noches de verano.

—Pero habrá seguramente otros veranos—atrevióse á decir Brabazon.

—Sí, pero no éste—replicó Doris.

—¡No, á Dios gracias!—exclamó Clontarf con una risa extraña.

Todos guardaron silencio hasta que Dicky Browne hizo que la conversacion se encauzara de nuevo, lanzando una de sus salidas de tono.

Brian Desmond que no habia perdido aun la costumbre de los enamorados de encontrarse siempre al lado del objeto amado, en cualquier punto que se encuentren, torció á Mónica y dijo:

—Yo creo que te has engañado completamente respecto á Kit y Brabazon. ¡Mira!—añadió designando con un gesto á Kit y Manning que caminaban hablando delante de ellos.—No ha querido á la verda que fuera á su lado Nell y ahora hace lo mismo. Esto no concuerda con lo que decias.

—Esto prueba que tú no entiendes jota en estas cuestiones—replicó su mujer con aire desolado.

Brian no habia visto el pascó que habian dado Kit y Brabazon hacia su momento bajo los rayos de la luna.

—¿Pero por qué no quiere hablarme?

—Bien sabes que muchas veces no quiero hablarte—dijo Mónica con una elocuente mirada de sus azules ojos.—¿quiere esto decir que no te quieres?

—Hé ahí una pregunta embarazosa—dijo Brian.—En todo caso me contestaras que Brabazon vale dos Mannings.

—Y aun cuando fuera el mismo Hércules en persona—exclamó mister Desmond con profunda melancolia—las cosas no irán mejor si-guiendo con la misma renta que hoy tiene.

—Es cierto, es cierto—replicó Brian indiferentemente, porque preveía que la discusion era inevitable.

Comprendia muy bien que en las presentes circunstancias la mejor política era la de la prudencia, y se abstuvo de argumentar. Además, durante este tiempo se habia llegado á la verja, y la gente habia entrado en el terreno de las despedidas.

—¿Vendrás á vernos mañana?—dijo Mónica cogiendo la mano de lady Clontarf.

—Sí, aunque tengo que ir sin falta á visitar á las señoritas Blake despues de medio día.

—Pues bueno, iremos todos juntos.

La cosa quedó así arreglada.

Los Desmond y su sociedad dieron por fin el último adiós, y tomaron el camino de regreso silenciosamente; el ruido de sus pasos resonaba de una manera fantástica en medio de la calma casi sobrenatural de la noche. Alguna cosa de solemne parecia flotar en el ambiente impregnado de una dulzura exquisita. El grito agudo de un solitario cuco, y el débil murmullo de una calda de agua en la lontananza, añadían nuevos encantos á la noche.

Una calma misteriosa se extendía sobre todos los objetos de los alrededores; una ligera tinta plateada caía del cielo dorando las cimas de los árboles y reflejándose en las piedras. Era, en fin, una de esas noches hechas para sumergir

en glorioso éxtasis el alma de un pintor ó de un poeta.

Mucho me temo, sin embargo, haber acumulado pocos materiales poéticos en la descripcion que acabo de hacer. Tengo tambien el disgusto de añadir que en aquellos momentos librábame á las puertas de Kilmalcoedo algo así como una pequeña escaramuza entre Brabazon y Manning, la cual escaramuza provenia de que cada uno pretendia tener mejor derecho á escoltar á Kit para regresar á Coole.

No habian pronunciado una palabra, pero el hecho se trasparentó vivamente.

Jamás ha podido averiguarse si la lucha habria podido terminar con derramamiento de sangre—por más que hubiera podido contestarse afirmativamente—si en aquel crítico momento mis Beresford, aproximándose sin tener el aire de ser combatida por nada alguna, no hubiera resuelto la cuestion tomando el brazo (es probable que por pura casualidad) de mister Brabazon.

Despues de esto, mister Manning abandonó orgullosamente el campo, quedando de hecho terminada la pequeña escaramuza antes que nadie—salvo Kit—pudiera advertir lo ocurrido.

Kit y Brabazon siguieron cogidos del brazo durante el corto trayecto que mediaba entre las dos posesiones, y lo que se dijeron en aquel pascó á la claridad de la luna por entre los bosques de Kilmalcoedo, ha quedado ignorado, si bien podria suponerse con fundamento que estaria relacionado con la querrela de la mañana.

Los enamorados tienen finezas estratégicas, que solo son propias á ellos, que se les ocurren como por inspiracion; Brabazon maniobró con tanta astucia, que Kit y él se encontraron, sin saber cómo, detrás de todos.

Cuando se ma se evitan como la peste las miradas escrutadoras; los jóvenes enamorados se dan en todas partes el parabien cuando observan que á murco de propinarse un horrible torticolis nadie puede verlos.

La vanguardia charlaba con animacion, esti-